

Quelle: BRF

Datum: 22.12.2014

Seite: <http://brf.be/nachrichten/regional/834701/>

---

### **[Regionalmarke Eifel mit Bilanz 2014 zufrieden](#)**

22. Dezember 2014, 12:30 · Redaktion

#### **[Regional](#)**

Die Regionalmarke Eifel ist mit dem Geschäftsjahr 2014 zufrieden. Zu den Erfolgen zählt sie ihr Engagement für besonders familienfreundliche Arbeitgeber. Dazu zähle unter anderem das Großunternehmen Bitburger Brauerei. Zur Regionalmarke gehöre seit diesem Jahr auch Ökostrom, der aus erneuerbaren Energien aus der Eifel produziert wird.